

三島中学校 学校通信3月号

令和7年3月3日（月）

本年度もいよいよ3月を残すのみとなりました。2025年に入ってから3回ほど厳しい寒波がやってきて、特に先週の三連休はとても寒い3日間になりました。1月には積雪によって登校を遅らせる日もありましたが、子どもたちは元気に登校し、雪の日を楽しんでおりました。保護者のみなさまには、たいへんお世話になりました。3月に入ってからは寒さも和らぎ、日中は10℃をこえる日も増えてきました。少しずつですが春の足音が聞こえてきた気がしています。

さて、早いものでもう3月です。年が明けると3月になるのが早いなあ…と毎年思います。一年間を振り返ってみて、みなさんはいかがでしたか？始業式・入学式で「ともに」をお伝えしましたが、学級の中で、また部活動の中で、学校行事や委員会活動の中で互いに認め合い、支え合い、励まし合える仲間づくりができたでしょうか？これからも「仲間」を大切にして、ともに「思い出」をつくりながら「ふるさと」を大切にした学校生活を送ってほしいと思います。

先日、3年生のみなさんは出願を終えました。明日はいよいよ一般選抜です。体調はどうですか？入試を持って行く準備物は大丈夫ですか？しっかり準備をして当日を迎えてください。そして週末には卒業証書授与式となります。最後の授業を終え、中学校生活も残り一週間となりました。さびしい限りですが、みなさんの次のステージに向かっての飛躍を考えると、逆にうれしくも思えます。明日からの一般選抜、日頃の努力を十分に発揮してください。1・2年生のみなさんは、先週、学年末テストを終え、ホッとしていると思いますが、卒業式が終わるといよいよ学年が一つ上がる準備です。すでに準備を始めている人もいると思いますが、授業や部活動、生徒会を中心とした学校生活、そしてなにより新入生を迎えることになります。歴史ある三島中学校の次の時代のリーダーとして、先輩方が残してくれた伝統を守りながら、よりすばらしい三島中学校をつくっていきましょう。よろしくおねがいします。

保護者のみなさま、地域のみなさま、今年度の三島中学校の教育にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございました。令和6年度も残すところ一ヶ月となりました。春は別れと出会いの季節です。3年生の卒業はさびしいことですが、新たなステージでの出会いに期待して、三島中学校を送り出したいと思います。そして引き続き、新入生を迎えた令和7年度の三島中学校の教育にご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

三島中学校長 松永 貴史

3月行事予定

- 4日（火） 公立高校一般選抜（学力検査）
- 5日（水） 公立高校一般選抜（面接）、スクールカウンセラー来校
- 6日（木） 表彰式・修了式（3年）
- 7日（金） 卒業証書授与式
- 12日（水） スクールカウンセラー来校
- 13日（木） ノー部活デー
- 19日（水） スクールカウンセラー来校
- 20日（木） 春分の日
- 24日（月） 修了式（1・2年）、離任式
- 25日（火） 年度末休業日開始

